



Ciudad de México, miércoles 7 de diciembre de 2016

MAGNETO & MERCURIO LLEGAN POR QUINTA OCASIÓN AL AUDITORIO NACIONAL

- **Las boy bands mexicanas ofrecerán un renovado concierto mañana 8 de diciembre**
- **La primera vez que se presentaron juntos en el foro de Reforma fue en marzo de este año**

Debido al éxito de sus presentaciones anteriores, **Magneto & Mercurio** llegarán por quinta ocasión al Auditorio Nacional mañana jueves 8 de diciembre, para ofrecer lo mejor de sus repertorios tras recorrer Estados Unidos y parte de Latinoamérica con esta gira conjunta de reencuentro, que arrancó en el foro capitalino este año.

Las boy bands mexicanas más destacadas de los años 80 y 90 se presentaron por primera vez juntas en el foro de Reforma el 11 y 12 de marzo de este año, luego regresaron el 4 de mayo al recinto y su cuarta vez fue el 13 de agosto. Ahora, con un espectáculo renovado, refrendarán su vigencia en el gusto del público, con éxitos como *Vuela, vuela*, *La puerta del colegio*, *Enamoradísimo* y *Explota corazón*.

Por separado, Magneto se ha presentado en más de 10 ocasiones en el Auditorio Nacional, entre 1993 y 2010, mientras que Mercurio cuenta con siete conciertos realizados en el máximo foro de espectáculos de Latinoamérica, desde 1997 hasta el 2000.

El reencuentro de estos dos quintetos en el escenario ha sido una cita con la nostalgia, pero también ha estado lleno de energía con sus éxitos bailables y sus ya clásicas coreografías. Durante estas presentaciones, los 10 cantantes interpretarán música de ambas agrupaciones juntos y también algunos de sus grandes temas por separado.

Magneto, cuya carrera inició en 1983 y despegó en grande en 1986 con el lanzamiento del disco *Tremendo*, cuenta con 10 álbumes grabados en estudio y logró varios discos de Oro y de Platino, así como uno de Diamante. Luego de casi una década de éxito, en 1995, Alan, Charlie, Mauri, Álex y Elías iniciaron su gira del

adiós, que terminó en 1996 y con la cual pisaron el Auditorio Nacional en febrero de ese mismo año.

Por su parte, Mercurio nació casi una década después, en 1995, y con su primer disco homónimo obtuvieron Disco de Oro por sus altas ventas. A este álbum le siguieron cinco producciones más, siendo la última *Reacción en cadena* (2011), que marcó su breve regreso a la música luego de una pausa en su carrera. Ahora, Poncho, Danny, Héctor, Rodrigo y Elías están dispuestos a demostrar por qué son una de las boy bands más aclamadas del país.

El concierto de **Magneto & Mercurio** se realizará mañana jueves 8 de diciembre a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: \$150 a \$1500, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa

www.auditorio.com.mx/prensa/

